

# Unos 'ángeles' uniformados

Los 15 voluntarios de Protección Civil han realizado 468 intervenciones durante las once semanas del Estado de Alarma, siendo la logística de alimentos y de material sanitario las más habituales

EFE | SANTA MARÍA

**E**N el ámbito social los organismos municipales de Santa Marta tampoco han parado en estas semanas, sobre todo los 15 voluntarios de Protección Civil del municipio que lo mismo vale para un reloj que para un "descosido".

Desde la distribución de mascarillas hasta el reparto de alimentos a las familias más desfavorecidas o el reparto a domicilio de comida y medicamentos destinado a los colectivos más vulnerables, en definitiva, intervenciones sanitarias, de logística y de desinfección que constituyen las diversas operaciones que han mantenido ocupadas a los integrantes de este organismo que en esta crisis sanitaria ha sabido estar a la altura de las circunstancias y ha demostrado hasta qué punto son importantes sus actuaciones.

En total han sido 468 las intervenciones de Protección Civil en Santa Marta a lo largo de las 11 primeras semanas del Estado de Alarma, siendo la logística de alimentos la más habitual con un total de 160 actuaciones, seguida de la logística de material sanitario con un total de 131. En cuanto a la desinfección y la descontaminación los 15 voluntarios santamartinos han efectuado estas tareas en 51 ocasiones además de ejecutar 25 actuaciones de asistencia sanitaria y 14 visitas de la misma índole.

Estas intervenciones relacionadas con el Covid-19 no han impedido que los integrantes de



El reparto de material sanitario ha sido una de las actuaciones más habituales de Protección Civil | Foto: EFE

Protección Civil continúen con su trabajo diario, así los voluntarios no han descuidado otras tareas habituales. En este sentido se han registrado también 11 operaciones de salvamento, rescate o extinción de incendios, 5 retiradas de animales en vía pública además de 71 intervenciones más sin catalogar.

Sin duda los voluntarios de Protección Civil de Santa Marta han dejado el pabellón bien alto en esta crisis sanitaria, convirtiéndose en auténticos Ángeles uniformados en muchos casos.



Los voluntarios también han entregado diplomas a los más pequeños.

## LOS DETALLES

### Vecinos involucrados en las ayudas

También los vecinos —gracias a la logística de los voluntarios de Protección Civil— han puesto su grano de arena con la donación de dispensadoras. Ya en marzo los botes se llenaron con el gel hidroalcohólico elaborado en la Facultad de Farmacia, que posteriormente se posteriormente se llevó al hospital de Salamanca para cubrir sus necesidades higiénicas.

### Peñas y Jóvenes que colaboran

Los jóvenes y las peñas de Santa Marta también han mostrado su gran espíritu solidario al recaudar —en colaboración con más de una decena de empresas de la localidad— cerca de 5.000 euros para la compra de material de protección sanitario con el fin de equipar al centro de salud del municipio y al Hospital Universitario de Salamanca.

### Los niños también son héroes

Además de las 2.500 mascarillas higiénicas desechables que los miembros de Protección Civil repartieron a la población, los niños del municipio también recibieron recientemente la suya junto a un regalo muy especial: un diploma que acredita el buen comportamiento de los más pequeños durante el confinamiento.

## Repartidos 15.000 kilos de alimentos para prestar ayuda a 125 familias vulnerables

EFE | SANTA MARÍA

Una de las primeras medidas sociales que se puso en marcha en Santa Marta pocos días después de decretarse el Estado de Alarma y comenzar el confinamiento fue el reparto de un kit con productos básicos para los colectivos más necesitados, algo que se ha ido sucediendo a lo largo de las semanas con las continuas pruebas de la alarmante situación.

Una crisis que ha ido ampliando cada vez más el volumen de familias cuyas necesidades se han agravado como consecuencia de los efectos de la pandemia, que ha dejado a muchos vecinos sin empleo y sin ingresos económicos ya durante dos meses, lo que ha debilitado aún más las ya perjudicadas economías domésticas.

Así, durante estas semanas se han atendido a 125 familias beneficiarias del fondo municipal de

alimentos, además de otras 68 de las que atendía la parroquia y que el Consistorio ha asumido para cubrir sus necesidades ante el cierre del servicio y locales parroquiales. Una ayuda de las que se han beneficiado y con la que se han repartido ya 15.000 kilos de productos, fundamentalmente no perecederos.

Aportaciones del Consistorio a las que se ha sumado la colaboración de diferentes empresas o entidades que también han querido mostrar su solidaridad y apartar su grano de arena con lotes de alimentos para poder seguir prestando este servicio para afrontar las nuevas solicitudes que demanda la población. En este sentido, la Unión Deportiva Santa Marta (UDSM) y una empresa cárnica del municipio han donado comida no perecedera al fondo de alimentos municipal,



Imagen de los alimentos acumulados en el Edificio Sociocultural listos para preparar las lotes de productos. | EFE

que ha visto cómo las familias que precisaban atención se han ido incrementando progresivamente y con estos 2.500 kilos está previsto que reciban ayuda un total de 200 familias.

Otra de las ayudas sociales que ofrece el Ayuntamiento, y

que ha llevado a cabo en colaboración con la Asociación de Comercio de Santa Marta, ha sido la distribución de mascarillas por los establecimientos. Una campaña que arrancó con el reparto de 700 unidades y que se fue ampliando a lo largo de las

semanas hasta llegar a las 6.000 mascarillas higiénicas y lavables elaboradas por las voluntarias del municipio. Además de otras 2.500 higiénicas desechables adquiridas por el Consistorio, junto a las 1.100 mascarillas infantiles repartidas entre los niños.